EL UNIVERSAL

LEGISLATIVO



NO HABRÁ DESPIDOS POR RECORTE AL PODER JUDICIAL; DEBEN DISMINUIR GASTO EN SÚPER LUJOS: RICARDO MONREAL



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó que no habrá despido de trabajadores del Poder Judicial, derivado del recorte por 14 mil millones de pesos que le aplicaron en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2025.

"No habrá despidos. Se hicieron estudios técnicos, está protegida la planta laboral, lo que tienen que disminuir son excesos y también súper lujos o gastos superfluos, se hicieron estudios técnicos en Hacienda y en la Comisión de Presupuesto, y va a ajustar", señaló Monreal.

Y refirió que quienes denunciaron despidos de trabajadores, hicieron mal el cálculo del presupuesto que necesitan.

"Yo creo que hicieron mal sus cálculos, se va a ajustar. Lo que sí es que se van a ajustar a que ganen menos que el presidente y algunos excesos que se determinaron, y que ellos lo saben, se va a tener que entrar este proceso", dijo. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



12-12-24 LEGISLATIVO



Por la mañana, Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial, afirmó que con el recorte de presupuesto al Poder Judicial, se despedirá a trabajadores y se cerrarán tribunales y juzgados.

"El recorte representará el cierre de órganos, el cierre de juzgados, el cierre de tribunales, inclusive, el despido de trabajadores del Poder Judicial de la Federación", aseguró.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/no-habra-despidos-por-recorte-al-poder-judicial-deben-disminuir-gasto-en-super-lujos-ricardo-monreal/